

Herren Bezirksoberliga Gr. Nord

TTC 1968 Oberbrechen : TTC Dorchheim-H.
Mittwoch, 20.03.2024, 20:00 Uhr

Voss tütet den Sieg für den TTC 1968 Oberbrechen ein

Im Spiel der Herren Bezirksoberliga Gr. Nord traf der TTC 1968 Oberbrechen am Mittwoch, den 20. März im 18. Saisonspiel auf den TTC Dorchheim-H.. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 30:10 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Maurice Voss. Erstaunlich war, dass der TTC 1968 Oberbrechen diese Partie mit einem und der TTC Dorchheim-H. mit einem Ersatzspieler bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Auf dem falschen Fuß erwischten Voss / Popowczak ihre Gegner Groh / Krasniqi beim eher eindeutigen 3:0-Triumph. Nicht ganz mithalten konnten Voss / Höhler, beim 1:3 gegen Hofmann / Teufer, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Beim 3:0-Sieg gelang es Roth / Schmitt die Gastspieler Noll / Schmitt in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Maurice Voss Carsten Teufer in fünf Sätzen. Passende spielerische Mittel hatte daraufhin Dominic Voss letztlich an der Hand, um sich gegen Timo Hofmann durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Wenig später ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Marek Popowczak hatte im Einzel gegen Frank Noll am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Pascal Roth nach einer 2:0-Führung in der vor dem Spiel auf Augenhöhe erwarteten Partie gegen Alexander Groh. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im Entscheidungssatz. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 gegenüber und kreuzte die Schläger. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Christian Schmitt beim 3:0 gegen Rafet Krasniqi. Johannes Höhler gelang es, Dietmar Schmitt im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem nicht zu erwartenden 3:0-Erfolg. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Schmitt nur 6 Punktgewinne im gesamten Spiel insgesamt gelang. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 7:2. Maurice Voss war im Einzel gegen Timo Hofmann nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Dominic Voss bei seinem 3:1 gegen Carsten Teufer doch überlegen. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Sieg geht der TTC 1968 Oberbrechen am 23.03.2024 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den Tischtennisclub Elz IV, während der TTC Dorchheim-H. am 13.04.2024 gegen die TTF Oberzeuzheim II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC 1968 Oberbrechen

Doppel: Voss / Popowczak 1:0, Voss / Höhler 0:1, Roth / Schmitt 1:0

Einzel: M. Voss 2:0, D. Voss 2:0, M. Popowczak 1:0, P. Roth 0:1, C. Schmitt 1:0, J. Höhler 1:0

TTC Dorchheim-H.

Doppel: Hofmann / Teufer 1:0, Groh / Krasniqi 0:1, Noll / Schmitt 0:1

Einzel: T. Hofmann 0:2, C. Teufer 0:2, A. Groh 1:0, F. Noll 0:1, D. Schmitt 0:1, R. Krasniqi 0:1